
 

 

 

 

 

 

 

 

 

「２０２２年度も 笑顔と平和で！」   

            新型コロナウイルスのパンデミックは、弱者に矛盾を集中させながら３年目に 

           入った。その感染拡大は毎日のようにニュースで報道されるが、第６波は愛媛県 

           内においても収束せず、ＳＯの活動も制限が続いている。このような状況のなかで 

          ２０２２年のスペシャルオリンピックス日本・愛媛の総会がコムズで開催された。 

                事前に総会資料は会員の手元に届けられていたものの、当日の参加を見合わせるよう 

          にお願いしたこともあって、委任状が多数を占める異例の総会になった。 

  総会では、２０２１年度活動報告（第１号議案）と活動計算書（第２号議案）及び監査報告書が承認 

 された。続いて２０２２年度活動計画案（第３号議案）と活動予算書案（第４号議案）及び役員名簿が 

 提案され、承認された。尚、総会終了後の第１回理事会は中止されたので次回の理事会で役割が決定さ 

 れることになった。１１月４日～６日にかけて開催予定の第８回夏季ナショナルゲーム広島大会の成功 

 を願うばかりである。 

  ゲームのコーチといえば、欧州リーグ優勝クラブ（サッカー）の人と組織を変える佐伯夕利子さんの 

 人材育成術が話題になった。氏の『教えないスキルービジャレアルに学ぶ７つの人材育成術』（小学館 

 新書）には、「サンドイッチ話法」と呼ばれる伝え方がある。コミュニケーションスキルのひとつである 

 この話法は、本題の前後をポジティブなフレームで挟む。（Ｐ.９２） 

  まず「相手の良いところを伝える」→次に「相手にとって聞きたくないかもしれない改善点などを 

 伝える」(本題)→「それに対する期待を伝える」という話法である。つまり、相手のいいとこさがしを 

 してありようを認める、次に苦言や改善点をはさむ、そしてこうしたらいいのではないかと具体的な 

 改善点を示すことによりその気にさせる。 

  私は以前からＹｅｓ－Ｂｕｔ－Ｆｉｇｈｔまず共感・肯定、次に注文は１つだけ、そして具体的な 

 指示を、めあてはできそうなちょっと先にある、と言ってきたが、佐伯さんの「サンドイッチ話法」 

 と重なるような気がする。教えるから子ども・青年が主語の学ぶへ。がんばらせる指導よりも、アスリー 

ト自身が考えて行動する環境をつくることが大事ではないか。私たちのボウリング競技会を１５年間も 

支えてきていただいた、松山湯築ライオンズクラブの会報№６９にはＳＯＮ・愛媛の理事長インタビュー 

が載っているが、そのタイトルは「笑顔を忘れている今こそ、笑顔がなによりのエネルギー」とつけられ 

ていた。第１５回愛媛ボウリング競技会の行事報告とともに、うれしい記事であった。 

 ところで、北京パラリンピック開催中に、ロシア軍によるウクライナ侵攻が始まった。スポーツは 

平和の中でこそ輝くことを再確認したい。笑顔と平和で２０２２年を築こう。         

                                  【 理事長  山本万喜雄 】 
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12/18（日）第１６回ＳＯＮ・愛媛松山湯築ライオンズクラブ

ＳＯデイ

12/17（土）第3回理事会

　　ボウリング競技会（予定）

ボウリング競技会 チャリティーゴルフ大会

 ※　ＳＯデイ　中止 11/ 4（金）～ 6（日） 第８回夏季ナショナルゲーム広島大会

12/18（土）第３回理事会 　 11/19（土）第8回運営委員会

10/31（日）２０２１年ＳＯＮ・広島大会（ボウリング競技会） 中国四国ブロック認定コーチ研修会（未定）         

11/20（土）第５回運営委員会 トーチラン（予定）

11/28（日）第１５回ＳＯＮ・愛媛松山湯築ライオンズクラブ 10/ 8（土）第７回運営委員会

10/ 1（土）よりスポーツプログラム再開  9/17（土）第６回運営委員会

10/ 2（土）下半期中国四国地区ブロック会議（ズーム） 他地区競技会参加（予定）

10/16（土）第４回運営委員会 中国四国地区ブロック事務局長・SP委員長会議（未定）　          

 9/18（土）第３回運営委員会  8/20（土）第５回運営委員会

 ※　どてかぼちゃカーニバルに出店　中止 　　　　　 他地区競技会参加（予定）

 ※　チャリティーゴルフ大会　　中止  9/11(日) どてかぼちゃカーニバルに出店

 6/19（土）第２回運営委員会  7/16（土）第２回理事会

 7/17（土）第２回理事会 他地区競技会参加（予定）

※　 8月からスポーツプログラム　コロナ禍で中止 ナショナルミーティング（未定）

 4/17（土）運営委員会　　中止  5/21（土）第３回運営委員会

 5/15（土）運営委員会　　中止  6/18（土）第４回運営委員会

 6/19（土）よりスポーツプログラム再開 　　　　　 他地区競技会参加

 3/21（日）第１回運営委員会  　　　　　地区連絡協議会・全国事務局長会議（未定）

 3/27（土）地区連絡協議会・全国事務局長会議(ズーム)  　　　　　ＳＰ委員会全国会議・上半期ブロック会議（未定）

 3/28（日）上半期ブロック会議・ＳＰ委員会全国会議(ズーム)  4/16（土）第２回運営委員会

 2/28（日）２０２１年度通常総会  2/27（日）２０２２年度通常総会

 　　　　　２０２１年度第１回理事会  　　　　　２０２２年度第１回理事会

※　 3月からスポーツプログラム　コロナ禍で中止  3/19（土）第１回運営委員会

 1/30（土）２０２０年第３回理事会  1/15（土）２０２１年第４回理事会

　　　　　 ２０２０年度会計・事務監査  　　　　　２０２１年度会計・事務監査

　　　　　 ２０２０年度地区活動センサス提出（ＳＯＮ） 　　　　　 ２０２１年度地区活動センサス提出（SON）

ＮＰＯ法人　　スペシャルオリンピックス日本・愛媛

２０２１年度総会報告

●　２０２１年度主な活動報告 　●　２０２２年度活動計画

　　　　　　　　スポーツプログラム　　(毎月) 　                スポーツプログラム　　(毎月)
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　　収入の部　　　（単位：円）

コーチ研修費/専門委員会費/行事費/広告事業費/販売物品購入費

減価償却費/地代家賃/光熱水料費

消耗品費/修繕保守費/通信運搬費/旅費交通費/雑費

　収入の部　　　（単位：円）

大会参加費/コーチ研修費/専門委員会費/行事費/広告事業費

通信運搬費/地代家賃/旅費交通費/雑費

130,000          受取負担金収入

　　　　　理　事

　　　　  監　事　　　     近藤　猛　　　森　　健

助成金収入

雑収入

　　受取負担金収入

　　支出計

　　助成金収入

1,400,000        

　 　　　 顧　問　　　　 　下田　正　　　立川　　百恵

　　予備費 312,000          

　　支出の部　　　　（単位：円）

500,000          寄付金収入

　　雑収入 1,000            

100,000          

●　２０２１年度活動計算書

　　寄付金等収入

　　管理費 993,370          
人件費/会議費/印刷製本費/光熱水料費/消耗什器備品費

備　　　考

1,158,000        

　　支出の部　　　　（単位：円）

　　受取負担金収入 -                

実　　績科　目

人件費/スポーツプログラム費/競技会費/ナショナルミーティング費

300              雑収入

1,866,935        

620,051          

受取負担金収入

　　会費収入

658,635          寄付金収入

　　支出計

正会員入会金/正会員会費収入/賛助金収入/法人会費収入

　　繰越金

　　雑収入

　　事業費

1,613,421        

50,000           　　助成金収入

●　２０２２年度活動予算書

予　算 備　　　考

　　収入計

助成金収入

科　目

人件費/会議費/光熱水料金/備品費/消耗品費/修繕保守費

　　寄付金等収入

2,505,000        

　　　　　　　　山内　幸子　　　山本　万喜雄

　　　　　　　　澤田　公子　　　上甲　泰　　　末松　茂　　　　　杉本　太一　　　時岡　美恵

　　　　●２０２２年度役員　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（五十音順)

　　　　　　　　秋山　香織　　　石原　実　　　大上　俊輔　　　　苅田　欣也　　　栗田　弥和　　　

    　　　　　　橋本　治子　　　日野　二郎　　松井　宏治　　　　村上　澄子　　　村上　千恵美                         

　　会費収入 1,462,000        正会員入会金/正会員会費収入/賛助金収入/法人会費収入

人件費/スポーツプログラム費/競技会費/ナショナルミーティング費

　　管理費 1,105,000        

　　事業費

　　収入計 2,505,000        
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１１月４日

「通常の

と思います。

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

     

     

     

  

            

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                 

２０２２年度のスペシャルオリンピクス日本

コロナ禍の中、

なりました。 

２０２１年度の活動報告、

１１月４日（金）

「通常の活動ができる」こと、そして「来年度の総会では皆様にご出席いただける」よう信じて願いたい

と思います。                              

        

      ２０２１

悔しい思いをした年だったと思います。そればかりか、ここ数年で会員数もかなり少なくなり

活動をしようと思ってもなかなか出来ない１年間でした。今年度こそトーチランはじめ

     活動をしようと思っていますが

      ２０２２

                                                                                                     

                  

                                                  

 

 

 

 

 

 

２０２１年度を振り返って

ＳＯＮオンラインマラソン２０２１にて参加特別賞

オンラインマラソンに参加しました。

時々何位になっているかを確認しながら、皆に負けないように走りました。

アスリート

入りＴシャツをもらえてとても嬉しかったです。

      

オンラインマラソンに参加しました

 

総会の報告                                            

年度のスペシャルオリンピクス日本

、一堂に会することをさけるため、ご参加を極力お控えいただくというとても残念な総会と

 

年度の活動報告、

（金）からは２０２２年第７回

活動ができる」こと、そして「来年度の総会では皆様にご出席いただける」よう信じて願いたい

                              

         

２０２１年度を振り返って

悔しい思いをした年だったと思います。そればかりか、ここ数年で会員数もかなり少なくなり

しようと思ってもなかなか出来ない１年間でした。今年度こそトーチランはじめ

活動をしようと思っていますが

２０２２年度は、コロナも収まりいろいろな活動が出来る

                                                                                                

             

                                               

     

２０２１年度を振り返って

ＳＯＮオンラインマラソン２０２１にて参加特別賞

オンラインマラソンに参加しました。

時々何位になっているかを確認しながら、皆に負けないように走りました。

アスリート(男子)

入りＴシャツをもらえてとても嬉しかったです。

       

オンラインマラソンに参加しました

 

総会の報告です                                            

年度のスペシャルオリンピクス日本

に会することをさけるため、ご参加を極力お控えいただくというとても残念な総会と

年度の活動報告、２０２２

からは２０２２年第７回

活動ができる」こと、そして「来年度の総会では皆様にご出席いただける」よう信じて願いたい

                              

年度を振り返って、コロナ禍の中

悔しい思いをした年だったと思います。そればかりか、ここ数年で会員数もかなり少なくなり

しようと思ってもなかなか出来ない１年間でした。今年度こそトーチランはじめ

活動をしようと思っていますが、

年度は、コロナも収まりいろいろな活動が出来る

                                                                                                

             

                                               

  平岡拓晃選手はロンドンオリンピックの

銀メダリストです

２０２１年度を振り返って

ＳＯＮオンラインマラソン２０２１にて参加特別賞

ＳＯＮドリームサポーター

オンラインマラソンに参加しました。

時々何位になっているかを確認しながら、皆に負けないように走りました。

)の中で２８位４３４㎞でした。特別賞に当選し、サイン

入りＴシャツをもらえてとても嬉しかったです。

オンラインマラソンに参加しました

です!                                             

年度のスペシャルオリンピクス日本・

に会することをさけるため、ご参加を極力お控えいただくというとても残念な総会と

２０２２年度の活動計画、決算や予算計画なども承認いただきました。

からは２０２２年第７回ナショナルゲーム

活動ができる」こと、そして「来年度の総会では皆様にご出席いただける」よう信じて願いたい

                              

コロナ禍の中

悔しい思いをした年だったと思います。そればかりか、ここ数年で会員数もかなり少なくなり

しようと思ってもなかなか出来ない１年間でした。今年度こそトーチランはじめ

、・・・活動が危ぶまれます。

年度は、コロナも収まりいろいろな活動が出来る

                                                                                                

              

                                               

平岡拓晃選手はロンドンオリンピックの

銀メダリストです。

２０２１年度を振り返って 

ＳＯＮオンラインマラソン２０２１にて参加特別賞

ＳＯＮドリームサポーター

オンラインマラソンに参加しました。 

時々何位になっているかを確認しながら、皆に負けないように走りました。

の中で２８位４３４㎞でした。特別賞に当選し、サイン

入りＴシャツをもらえてとても嬉しかったです。

オンラインマラソンに参加しました

                                            

・愛媛の定期総会を実施いたしました。本年度は皆様方に

に会することをさけるため、ご参加を極力お控えいただくというとても残念な総会と

年度の活動計画、決算や予算計画なども承認いただきました。

ナショナルゲーム

活動ができる」こと、そして「来年度の総会では皆様にご出席いただける」よう信じて願いたい

                              

コロナ禍の中、各プログラムが

悔しい思いをした年だったと思います。そればかりか、ここ数年で会員数もかなり少なくなり

しようと思ってもなかなか出来ない１年間でした。今年度こそトーチランはじめ

活動が危ぶまれます。

年度は、コロナも収まりいろいろな活動が出来る

                                                                                                

                                               

平岡拓晃選手はロンドンオリンピックの

。 

-４- 

 

ＳＯＮオンラインマラソン２０２１にて参加特別賞

ＳＯＮドリームサポーター

 

時々何位になっているかを確認しながら、皆に負けないように走りました。

の中で２８位４３４㎞でした。特別賞に当選し、サイン

入りＴシャツをもらえてとても嬉しかったです。  

オンラインマラソンに参加しました!

                                            

愛媛の定期総会を実施いたしました。本年度は皆様方に

に会することをさけるため、ご参加を極力お控えいただくというとても残念な総会と

年度の活動計画、決算や予算計画なども承認いただきました。

ナショナルゲーム・広島もあります。はやくアスリートが

活動ができる」こと、そして「来年度の総会では皆様にご出席いただける」よう信じて願いたい

                              

各プログラムが十分に行われずアスリート・保護

悔しい思いをした年だったと思います。そればかりか、ここ数年で会員数もかなり少なくなり

しようと思ってもなかなか出来ない１年間でした。今年度こそトーチランはじめ

活動が危ぶまれます。 

年度は、コロナも収まりいろいろな活動が出来るよう願っています。

【 松山・東温ブランチ

                                                                                                

                                                

平岡拓晃選手はロンドンオリンピックの 

ＳＯＮオンラインマラソン２０２１にて参加特別賞

ＳＯＮドリームサポーター受賞！！

時々何位になっているかを確認しながら、皆に負けないように走りました。

の中で２８位４３４㎞でした。特別賞に当選し、サイン

  【 曽我部慎也

! 

                                             

愛媛の定期総会を実施いたしました。本年度は皆様方に

に会することをさけるため、ご参加を極力お控えいただくというとても残念な総会と

年度の活動計画、決算や予算計画なども承認いただきました。

広島もあります。はやくアスリートが

活動ができる」こと、そして「来年度の総会では皆様にご出席いただける」よう信じて願いたい

                               

十分に行われずアスリート・保護

悔しい思いをした年だったと思います。そればかりか、ここ数年で会員数もかなり少なくなり

しようと思ってもなかなか出来ない１年間でした。今年度こそトーチランはじめ

願っています。

松山・東温ブランチ

                                                                                                

 

ＳＯＮオンラインマラソン２０２１にて参加特別賞 

！！ 平岡 

時々何位になっているかを確認しながら、皆に負けないように走りました。

の中で２８位４３４㎞でした。特別賞に当選し、サイン

曽我部慎也さん 

愛媛の定期総会を実施いたしました。本年度は皆様方に

に会することをさけるため、ご参加を極力お控えいただくというとても残念な総会と

年度の活動計画、決算や予算計画なども承認いただきました。

広島もあります。はやくアスリートが

活動ができる」こと、そして「来年度の総会では皆様にご出席いただける」よう信じて願いたい

 【 栗田

十分に行われずアスリート・保護

悔しい思いをした年だったと思います。そればかりか、ここ数年で会員数もかなり少なくなり

しようと思ってもなかなか出来ない１年間でした。今年度こそトーチランはじめ

願っています。  

松山・東温ブランチ長 末松茂
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ですが寄付しています。幸せな動物たちが増えたらいいなと思っています。
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動物愛護センターに犬猫の譲渡会等のお手伝いに行ったりしていましたが、今は行け

働いている店で募金をしてもらい、犬猫の飼い主探し支援や盲導犬育成支援に少額

ですが寄付しています。幸せな動物たちが増えたらいいなと思っています。 

佐々木玲奈さんのお母さんより 

                          

会報に掲載されました。 

共催し運営支援をしていただいています松山湯

ＳＯＮ・愛媛についてインタビューを受けました

スペシャルオリンピックス日本とはから始まり、山本理事長とＳＯＮの出会

載せていただき

第１５回スペシャルオリンピックス日本・愛媛ボウリ

ング競技会のコメントや写真で、皆さまにご紹介していただいています。

ますようよろしくお願いい

事務局員より

レターの印刷は、富士フイルムＢＩ愛媛株式会社様にご協力いただいています。 

 

 

することなく今年度も始まりました。顔を合わすこともままならず、アスリートたちは 
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玲奈さん】 

動物愛護センターに犬猫の譲渡会等のお手伝いに行ったりしていましたが、今は行け 

働いている店で募金をしてもらい、犬猫の飼い主探し支援や盲導犬育成支援に少額 

 】 

                          

共催し運営支援をしていただいています松山湯

を受けました。 

スペシャルオリンピックス日本とはから始まり、山本理事長とＳＯＮの出会 

載せていただき 

第１５回スペシャルオリンピックス日本・愛媛ボウリ 

ング競技会のコメントや写真で、皆さまにご紹介していただいています。 

ますようよろしくお願いい

事務局員より 】 

 


